

El Ministerio de Economía lanza una alerta al Ine por datos "inconsistentes" en las cifras de empleo y pobreza

Principal



Publicada el: 26/02/25	Visitas: 164
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 68	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-de-economia-lanza-una-alerta-al-ine-por-datos-inconsistentes-en-las-cifras-de-empleo-y-pobreza_18979.php



Principal

El Ministerio de Economía lanza una alerta al Ine por datos "inconsistentes" en las cifras de empleo y pobreza

El Ministerio anuncia modificaciones en la Encuesta Continua de Hogares para mejorar la recolección de datos sobre empleo, dejando fuera del análisis los ingresos y la pobreza.

Preocupación del MEF por la Medición de Indicadores de Pobreza y Empleo

Este miércoles, el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) emitió un comunicado dirigido al Instituto Nacional de Estadística (INE), expresando su inquietud por la necesidad de "compatibilizar la medición de indicadores de pobreza y de empleo".

Nuevo Índice de Pobreza Multidimensional

El MEF recuerda que el 19 de febrero, el INE presentó el nuevo Índice de Pobreza Multidimensional.

Este índice incorpora cinco dimensiones para capturar las privaciones que enfrentan los hogares: educación, condiciones habitacionales, servicios básicos, protección social y empleo.

Previamente, la pobreza se medía únicamente a través del método de ingresos, evaluando la cantidad de personas con ingresos por debajo de un umbral determinado.

Cambio Metodológico en la Encuesta

Para el cálculo de ambos indicadores de pobreza, el MEF sostiene que se utiliza la Encuesta Continua de Hogares, que el INE realiza mensualmente. Desde julio de 2021, se implementó un cambio metodológico en la encuesta, con el fin de mejorar la captación de los indicadores de empleo.

El número de hogares encuestados aumentó de 3.400 a más de 10.000. No obstante, para el relevamiento de ingresos y la medición de la pobreza, se estima a partir de una muestra de 2.000 hogares.

Inconsistencias en los Datos

El MEF indica que estos cambios destinados a mejorar la medición del mercado laboral han ocasionado discrepancias en los datos de creación de empleo, ya que las cifras obtenidas a partir de los indicadores de empleo y de pobreza del INE muestran diferencias que superan los 40.000 empleos en 2023. El comunicado concluye afirmando que "hoy tenemos indicadores de empleo y de pobreza del propio INE cuyos resultados estarían siendo inconsistentes".

Advertencias al Futuro Equipo Económico

Además, se menciona que este problema, junto con otras situaciones de sub-captación detectadas que han impactado la medición de la pobreza por ingresos en los últimos años, ha sido informado en los documentos entregados al futuro equipo económico.

Consulta el comunicado completo aquí.

Fuente: Subrayado

Imágenes



El ministerio de economía lanza una alerta al ine por datos inconsistentes en las cifras de empleo y pobreza

Tags

ingresos, pobreza, hogares, ministerio, indicadores, encuesta, continua, mejorar, comunicado, modificaciones, multidimensional, anuncia

Noticias relacionadas

3.8 * *El informe del Ine revela que el 18,9% de los uruguayos vive en condiciones de pobreza según el enfoque multidimensional*

3.9 * *El Ine revela que el 18,9% de la población se encuentra en situación de pobreza multidimensional, según su reciente índice*

3.5 * *Estudio del Ine revela que apenas el 27,5% de las personas afectadas por delitos reportaron a la Policía*

4.2 * *El ingreso promedio de los hogares y de las personas en el cuarto trimestre de 2024, según datos del Ine*

4.9 * *El 58% de los uruguayos confiesa sentirse seguro en su barrio al caer la noche, según revelan estadísticas del Ine*

4.3 * *Análisis pormenorizado de la distribución del empleo en el país a partir de diversos indicadores económicos*

4.4 * *La pobreza se reduce al 9,1% de la población en el primer semestre*

de 2024, según estadísticas del Ine

3.6 * *El Ine revela que un 9% de la población vive en situación de pobreza*

4.7 * *Mario Bergara critica al equipo económico por omitir la pobreza en la Rendición de Cuentas*

3.6 * *La Ministra de Economía expone la Rendición de Cuentas 2023, resaltando los logros alcanzados desde el 2020 en la gestión económica dÚltimas Noticias*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo